

Trotz Pandemie sichtbar

Es ist bald ein Jahr her, seit die SRG Aargau Solothurn ihren letzten öffentlichen, physischen Anlass durchgeführt hat: Der Workshop zum «Public Value»-Beitrag der SRG am 14. März 2020 in Aarau. Seither wurden viele Anlässe, auch unsere Jubiläums-Generalversammlung zum 40-jährigen Bestehen, abgesagt oder auf anderem Weg durchgeführt. Denn auch wenn grössere Veranstaltungen nicht möglich sind, möchten wir unseren Beitrag zur öffentlichen Diskussion rund um mediale Arbeit und qualitativ hochstehenden Journalismus leisten. Der digitale Weg bestimmt daher auch weiterhin die Aktivitäten der SRG Aargau Solothurn. Und zwar mit folgenden Veranstaltungen:

- 23. Februar 2021, 18.00 – 19.00 Uhr: **Offene Redaktionssitzung des Regionaljournals Aargau Solothurn**
- März 2021, genaue Daten noch unbekannt: **«Von Teletext zu Telegram» - zwei Bildungsveranstaltungen zu den sozialen Medien**
- 27. April 2021, 19.00 – 19.45 Uhr: **Zoom-Live-Talk mit Maurice Velati, Leiter Regionalredaktion AG SO**
- 17. Mai 2021, 18.00 - 20.00 Uhr: **Offene Programmkommission der SRG Aargau Solothurn**

Alle Veranstaltungen finden auf Zoom statt. Details zu den Veranstaltungen unter www.srgasgso.ch.

Podiumsveranstaltung zur Wahl in den Solothurner Regierungsrat per Streaming

Die SRG Aargau Solothurn ist auch an der Podiumsveranstaltung zur Wahl des Solothurner Regierungsrats beteiligt. Die Redaktion des Regionaljournals Aargau Solothurn wird im Rahmen ihrer Berichterstattung gemeinsam mit «Radio 32» und mit der «az Solothurner Zeitung» das schon zur Tradition gewordene Regierungsrats-Podium in der Kulturfabrik Kofmehl ausrichten. Dieses Jahr zwar selbstverständlich ohne Publikum vor Ort, aber dafür per Internet-Streaming in Zusammenarbeit mit Jump-TV, sodass es alle Interessierten per Bildschirm mitverfolgen können. Die Wahl-Vorberichterstattung des Regionaljournals hat am 25. Januar begonnen. Nach den Parteien geht es derzeit in den Abendsendungen um die Interviews mit den sieben Kandidierenden für den Regierungsrat. Wer die Podiumsveranstaltung im «Kofmehl» verfolgen möchte, kann dies am 4. Februar um 20 Uhr auf SRF 4 News sowie über folgenden Link machen www.srf.ch/wahlensolothurn

Strategische Neuausrichtung von SRF unter der Lupe

Im Herbst hat die SRF-Spitze eine Neuausrichtung der Strategie bekannt gegeben. Die Strategie «SRF 2024» wurde seither in Medien und innerhalb der SRG intensiv diskutiert.

Auch die SRG Aargau Solothurn wird ein Auge auf die Veränderungen halten. Hinzu kommt unabhängig von «SRF 2024»: Die online-Berichterstattung aus den Regionen wurde im September letzten Jahres neu strukturiert. Die Programmkommission der SRG Aargau Solothurn befasst sich seit einigen Monaten mit diesem Angebotswechsel und führt derzeit eine Beobachtung durch. Nähere und aktuelle Informationen finden Sie auf der Website der SRG Aargau Solothurn: srgag.so.ch